

INFORMATION PRESSE

Nouméa, le 17 juillet 2026- 17h00

INFORMATION VOLS – MODIFICATION DU PROGRAMME DE VOLS SUITE A UNE PANNE TECHNIQUE Point 17h

À la suite de l'immobilisation d'un de nos A330neo pour une panne technique, le programme de vol à court terme est modifié avec les reprogrammations suivantes :

- **Vol Noumea-Singapour** initialement prévu le 17 juillet à 01h30 est reprogrammé le 17 juillet à 9h30 avec une arrivée à Singapour à 15h50 le 17 juillet.
- **Vol Singapour – Nouméa** du 17 juillet à 11h10 est reprogrammé le 17 juillet à 17h50 pour une arrivée à 5h30 à Nouméa le 18 juillet
- **Vol Nouméa-Papeete du 17 juillet** à 09h45 est reprogrammé le 18 juillet à 13h30 avec une arrivée à Papeete à 21h55 (opéré par Air Tahiti Nui)
- **Vol Papeete-Nouméa du 16 juillet** à 19h50 est reprogrammé le vendredi 17 juillet à 8h00 pour une arrivée à Nouméa le 18 juillet à 11h30 (opéré par Air Tahiti Nui)

L'ensemble des passagers concernés est informé et accompagné par les équipes de la compagnie.

Aircalin s'excuse auprès de ses passagers et les remercie de leur patience et compréhension.

La sécurité des passagers et des équipages demeure la priorité absolue de la compagnie.

Toutes les informations sur les modifications de vol sont disponibles sur le site d'Aircalin, rubrique « Infos Vols » : <https://www.aircalin.nc/fr/info-vols>

=====

Noumea, 17 July 2026 – 5pm

FLIGHT INFORMATION – FLIGHT SCHEDULE MODIFICATION FOLLOWING A TECHNICAL ISSUE. Status 5pm (Noumea Time)

Contact presse :

www.aircalin.nc

presse@aircalin.nc



INFORMATION PRESSE

Following the grounding of one of our A330neo aircraft due to a technical fault, the short-term flight schedule has been modified with the following rescheduling:

- **Nouméa-Singapore** flight originally scheduled for July 17 at 1:30 AM has been rescheduled to July 17 at 9:30 AM, arriving in Singapore at 3:50 PM on July 17.
- **Singapore-Nouméa** flight on July 17 at 11:10 AM has been rescheduled to July 17 at 5:50 PM, arriving in Nouméa at 5:30 AM on July 18.
- **Nouméa-Papeete** flight on July 17 at 9:45 AM has been rescheduled to July 18 at 1:30 PM, arriving in Papeete at 9:55 PM (operated by Air Tahiti Nui).
- **Papeete-Nouméa** flight on July 16 at 7:50 PM has been rescheduled to Friday, July 17 at 8:00 AM, arriving in Nouméa on July 18 at 11:30 AM (operated by Air Tahiti Nui).

Aircalin apologizes to its passengers and thanks them for their patience and understanding.

The safety of passengers and crew remains the company's absolute priority.

All information on flight changes is available on the Aircalin website, "Flight Info" section:
<https://www.aircalin.nc/en/info-vols>

